
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden des          

Ausschusses für Finanzen, Beteiligungen und Liegenschaften 

Herrn Dr. Suck 

 

29.11.2022 

 

 

 

 

 

Herrichtung von Schulstandorten zur Beschulung von zugereisten Kindern und  

Jugendlichen, Stand 2.0 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Suck, 

 

aufgrund der intensiven Abstimmungsprozesse mit den sachberührten Fachabteilungen aus 

mehreren, unterschiedlichen Dezernaten kann der Redaktionsschluss für die Sitzung des Aus-

schusses für Finanzen, Beteiligungen und Liegenschaften in der im Betreff genannten Sache 

nicht mehr erreicht werden. 

 

Insofern bitte ich diesen Punkt als Tagesordnungspunkt für die kommende Sitzung am 

08.12.2022 im Rahmen der Dringlichkeit aufzunehmen. Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Thomas Westphal 

 



An die Vorsitzende des 
Schulausschusses
Frau Altundal-Köse

29.11.2022

Herrichtung von Schulstandorten zur Beschulung von zugereisten Kindern und 
Jugendlichen, Stand 2.0

Sehr geehrte Frau Altundal-Köse,

aufgrund der intensiven Abstimmungsprozesse mit den sachberührten Fachabteilungen aus 
mehreren, unterschiedlichen Dezernaten kann der Redaktionsschluss für die Sitzung des 
Schulausschusses in der im Betreff genannten Sache nicht mehr erreicht werden.

Insofern bitte ich diesen Punkt als Tagesordnungspunkt für die kommende Sitzung am 
07.12.2022 im Rahmen der Dringlichkeit aufzunehmen. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Westphal



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den Bezirksbürgermeister der          

Bezirksvertretung Hörde 

Herrn Depenbrock 

 

29.11.2022 

 

 

 

 

 

Herrichtung von Schulstandorten zur Beschulung von zugereisten Kindern und  

Jugendlichen, Stand 2.0 

 

 

Sehr geehrter Herr Depenbrock, 

 

aufgrund der intensiven Abstimmungsprozesse mit den sachberührten Fachabteilungen aus 

mehreren, unterschiedlichen Dezernaten kann der Redaktionsschluss für die Sitzung der Be-

zirksvertretung Hörde in der im Betreff genannten Sache nicht mehr erreicht werden. 

 

Insofern bitte ich diesen Punkt als Tagesordnungspunkt für die kommende Sitzung am 

13.12.2022 im Rahmen der Dringlichkeit aufzunehmen. Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Thomas Westphal 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden des          

Integrationsrates 

Herrn Chraga 

29.11.2022 

 

 

 

 

 

Herrichtung von Schulstandorten zur Beschulung von zugereisten Kindern und  

Jugendlichen, Stand 2.0 

 

 

Sehr geehrter Herr Chraga, 

 

aufgrund der intensiven Abstimmungsprozesse mit den sachberührten Fachabteilungen aus 

mehreren, unterschiedlichen Dezernaten kann der Redaktionsschluss für die Sitzung des Integ-

rationsrates in der im Betreff genannten Sache nicht mehr erreicht werden. 

 

Insofern bitte ich diesen Punkt als Tagesordnungspunkt für die kommende Sitzung am 

08.12.2022 im Rahmen der Dringlichkeit aufzunehmen. Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Thomas Westphal 

 


